

Ain – Un sénateur partage son expérience avec des lycéens de Belley



Le sénateur Patrick Chaize a rencontré les élèves de l'institution Sainte-Anne Lamartine. – Photo : Institution Sainte-Anne Lamartine

Il est venu dans la classe de Sciences Po à l'Institution Saint-Anne Lamartine de Belley, la demande du professeur Laurent Gruaz.

Lundi 18 mars, le sénateur Patrick Chaize a franchi les portes de l'Institution Sainte-Anne Lamartine de Belley. Comme d'autres personnalités politiques, il a été invité par Laurent Gruaz, professeur de la classe de Sciences Po, et cela depuis trois ans, depuis qu'il gère l'atelier sciences politiques. « *La majorité de nos intervenants extérieurs est composée d'élus, mais nous élargissons les invitations à des personnes qui œuvrent en politique sans pour autant être élues ; elles en sont souvent au cœur comme cela a été le cas lorsque nous avons reçu l'ancien ambassadeur Henri Reynaud* », précise Laurent Gruaz.

Aller au delà des cours théoriques

Avant de recevoir toutes ces personnalités politiques, les élèves ont un travail en amont. *« Nous travaillons deux séances sur la personnalité politique que nous recevons ; si c'est un parlementaire, nous regardons sa fiche ainsi que ses positions de vote sur les dossiers qui ont fait l'actualité des dernières semaines, et, plus largement, son travail de parlementaire. Ensuite, les élèves réfléchissent aux questions qu'ils souhaitent lui poser. Ils sont totalement libres et agissent comme de futurs électeurs en cherchant à obtenir des réponses à leurs questions. C'est très motivant. Il est intéressant, au-delà des cours théoriques et des exercices pratiques auxquels nous nous livrons avec les élèves (rédaction de questions au gouvernement, propositions de loi, discours politiques...) de rencontrer les acteurs, de les écouter nous raconter leur parcours, et surtout, de pouvoir les interroger »*, rajoute Laurent Gruaz.

La jeune Célia a apprécié ce moment : *« J'ai trouvé l'intervention de M. Chaize très pertinente, il a su nous expliquer de manière simple le rôle du Sénat au sein du gouvernement et le rôle du sénateur en général. Il nous a même proposé de visiter le Sénat, proposition à laquelle la classe a été très enthousiaste. »* Heidi a, elle aussi, trouvé l'intervention intéressante : *« Le sénateur Chaize nous a expliqué le fonctionnement du gouvernement avec le Sénat, l'Assemblée nationale, le ministère... Il a apporté de façon très simple des notions plus ou moins difficiles à exprimer. Il a su faire réagir la classe et susciter l'intérêt de tous. »*



Le sénateur Patrick Chaize en compagnie de Heidi (gauche) et Inès. –
Photo : Institution Sainte-Anne Lamartine